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Herr Grote spricht den Radweg zwischen Santow und Warnow an und erkundigt 
sich nach dem aktuellen Sachstand. 

Herr Janke berichtet, dass es sich um einen landwirtschaftlichen Weg handelt. Die-
ser wurde geschoben und die Büsche in Abstimmung mit der unteren Naturschutz-
behörde geschnitten.

Herr Bendiks spricht das Bewohnerparken und die große Unzufriedenheit unter 
den Bewohnern an. Er berichtet von, aus seiner Sicht, ungerechter Verteilung der 
Parkausweise und gegenseitiges Aufhetzen unter den Anwohnern. Herr Bendiks 
spricht sich für einheitliche Regelungen aus.

Der Bürgermeister erläutert, dass die Übergangsphase nun vorüber ist und jetzt 
auch Kontrollen erfolgen. Die Resonanz bei den Anwohnern zum Bewohnerparken 
sei mehrheitlich positiv. Von 900 Haushalten wurden an 300 Haushalte Parkaus-
weise ausgegeben. Ein Gesamtbild wird über die nächsten Monate geschaffen und 
erst dann zu bewerten sein, ob Änderungen und Ergänzungen erforderlich sind. 

Auch Herr Krohn äußert sich zur Thematik und berichtet von ersten negativen 
Rückmeldungen. Eine Besserung ist in der Zwischenzeit zu merken. Weiterhin 
spricht Herr Krohn wiederholt die lichte Durchfahrtshöhe in der Mühlenstraße und 
der Rehnaer Straße an und bittet um Nachbesserung durch den Bauhof.  

Herr Baetke berichtet von dem Wunsch der Volleyballabteilung von Blau Weiß Gre-
vesmühlen e.V., die in Eigeninitiative ein Beachvolleyballfeld auf dem Sportplatz er-
richten wollen. Ist die Verwaltung über diesen Antrag informiert? 



Der Bürgermeister teilt mit, dass der Antrag am Freitag eingegangen ist. In die-
sem Zusammenhang verkündet er, dass die Stadt eine Spende für eine Beachvol-
leyballanlage erwartet und als Standort die Bürgerwiese ausgewählt wurde.

Hinsichtlich des Bewohnerparkens erinnert Herr Schulz an den Standort Sand-
straße, der für Parkflächen und Garagen bereits im Gespräch war. Die Idee sollte 
wieder aufgegriffen werden. 

Frau Oberpichler lobt, dass im Bereich des Vielbecker Sees viele Bänke aufgestellt 
wurden. 

Herr Scharnweber informiert über die Anfrage eines Bürgers auf Tempo 30 Zone 
im Bereich Wismarsche Straße Ecke Wasserturm. 

Der Bürgermeister merkt an, dass hier bereits eine Tempo 30 Zone beim Land-
kreis beantragt wurde und dieser Antrag abgelehnt wurde. 

 


